

ABSTRAK

Fauziah Rahman, 2018. “Penggunaan Media Audio Visual Dalam Pembelajaran Seni Musik Di SMP Negeri 1 Sungayang Kabupaten Tanah Datar”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan hasil belajar siswa yang diajar menggunakan media audio visual dengan hasil belajar siswa yang diajar tanpa menggunakan media audio visual dalam pembelajaran seni musik di SMP Negeri 1 Sungayang.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen. Desain dalam penelitian ini menggunakan *Pretest – Posttest Control Group Design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII yang berjumlah 108 siswa. Sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan teknik *random sampling* dan diperoleh kelas VIII.5 sebagai kelas eksperimen dan kelas VIII.1 sebagai kelas kontrol. Dengan variabel bebas yaitu penggunaan media audio visual dan penggunaan media konvensional, sedangkan variabel terikat yaitu hasil belajar siswa dalam mata pelajaran seni budaya sub seni musik. Data penelitian diperoleh dari tes pilihan ganda materi musik ansambel pada *pretest* dan *posttest*. Uji validitas dan uji reliabilitas menggunakan rumus Kuder Richardson (KR. 20). Teknik analisis data menggunakan uji-t.

Data yang diperoleh dari hasil *pretest* dan *posttest* kemudian diolah menggunakan program Microsoft Excel 2010. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar kelas eksperimen dengan menggunakan media audio visual lebih baik dari hasil belajar kelas kelas kontrol dengan menggunakan media konvensional. Terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar yang diajar dengan menggunakan media audio visual dengan hasil belajar menggunakan media konvensional dalam pembelajaran seni. hal ini dibuktikan dari perhitungan uji-t diperoleh nilai $t_{hitung} 3.2932 > t_{tabel} 2.0195$. Penggunaan media audio visual dalam pembelajaran seni musik dapat meningkatkan hasil belajar siswa menjadi lebih baik, hal ini dibuktikan dari peningkatan rata-rata hasil belajar kelas eksperimen yaitu 87.73 dan rata-rata kelas kontrol yaitu 82.86. Dengan demikian diperoleh selisih rata-rata kelas eksperimen dan kelas kontrol sebesar 4.87.

Kata kunci: Penggunaan, Media Audio Visual, Pembelajaran Seni Musik